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QUANALLF S Puuto. 

O Vereador Geraldo Sales de Souza requer que, após 
regimental, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito a seguinte 

construção das praças existente no projeto do loteamento, próxim 
Antártica. 

& 

Mariana, 17 de abril de 2012. 

Justificativa: Evitar a invasão das áreas, transformar o espac 

adequadamente em beneficio da população. Impedir o uso como : de 
despejo de resíduos da construção civil e lixo. 

Obs.: Na via há lotes da Prefeitura a serem leiloados que correr = 
invasão. 

Anexas fotos do local. 

Na expectativa que o Senhor Prefeito atenda esta indicação e 

interesse público, apresento, 

Saud 

á 
Geraldo Sales de Souza 
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